

4. 他大学の介護福祉士養成で学ぶ学生との交流会に参加しての感想をお聞かせください(54 件の回答)

- ・いろいろな意見が聞けて良かった
- ・刺激になった
- ・みんながどんな悩みを持っているのか、それが同じ悩みで悩んでいることなどを知れた。
- ・勉強になった
- ・他大学の大学生と交流をできるのはいいのですが、学年が違くと話題にすることに困りました。
- ・話題に一瞬困った
- ・とても楽しかった。全国の人が今どんな感じで取り組んでいるのか知ることができて刺激を受けた。
- ・あんまり交流できなかった。
- ・とても意見をもらえる
- ・違う学年と交流することが新鮮だった。
- ・他大学の同学年の勉強事情を知れてよかった
- ・介護を学ぶ学生が意外に多いことがわかって勉強をもっと頑張ろうと思った。
- ・同じ勉強をしている人の実際の声を聴けて、全国に仲間がたくさんいることに驚いた。
- ・同じ介護を目指す学生が多くいて、しっかり勉強したいと思った
- ・リモートだったので話を始めるのに戸惑ってしまった。しかし今介護福祉士や社会福祉士を勉強している人が、どの程度勉強しているのかをすることができて、嬉しかった。自分も頑張らなければという思いになった。
- ・いろいろな勉強法を知ることができた
- ・様々な方の意見を聞けてとてもモチベーションになりました
- ・気まずかった
- ・いろいろなスケジュールを作る方法を知りました。
- ・他の学生がどんな不安や思いを抱えているのか知ることができ、知見を広めることができました。
- ・先輩の勉強方法などの意見が聞けてとても参考になった。
- ・気まずかったです。会話に参加してくださらなかった方がいたので…。
- ・3年生というのもあり、4年生の方に囲まれて交流するのは緊張しました。
- ・互いに不安に感じていることを共有できてよかった。
- ・自分だけではなく、同じ悩みを持っていたため活力になった。
- ・学年が下の学生も参加していたので、やらなければという刺激につながった。
- ・他大学では3年生から本格的に過去問を解いている人もいて、驚いた。
- ・4年生の先輩のお話を聞くことができたため、どの時期から勉強や就活を行っていたのかを今後の参考にしたいと思いました。

- ・他の大学の方と緊張して、しゃべることが出来なかったので、交流会が十分に出来なかった。
- ・皆、同じような思いをもって勉強していたので、私も頑張ろうと思いました。また、自分が知らなかった勉強方法も知れたので良かったです。
- ・他大学の同学年の学生がすでに勉強していることを知って、私も今から国家試験に向けて勉強を頑張りたいと思いました。
- ・あまり交流できなかったが、自分と同じ資格取得を目指す人と話せてよかった。
- ・相手の反応が薄く、自分の声が聞こえてるのかわからなかった
- ・グループディスカッションのテーマや発表する内容を具体的に決めていたら、より内容の深い話し合いができたのではないかと感じた。グループディスカッションが始まった際に、何を話せばよいかわからず、戸惑ってしまった。他大学の学生の勉強方法や悩みについて聞くことができよかった。
- ・自分の周りの友だちの状況だけでなく、他大学の学生が「成果がでてきている」などと聞いて、自分は伸びてないから焦りました。慢心にならないで、諦めず、最後まで毎日勉強を続ける、と意思を強く持つことができました。
- ・他大学の学生と交流することができ、頑張っている人が周りにいることを再確認できて良い刺激になりました。勉強に対してのモチベーションが上がるので交流会に参加できて良かったです。
- ・同じグループに、マイクを外して福祉と全く関係のない話をしている人がいて、全く話し合いが進まず、時間の無駄に感じました。
- ・何を話したら良いのかわからない様子の子が多かった為、交流会前に予め生徒たちに質問内容や話す内容を考えておくように指示しておく方が良いと感じた。
- ・九州や関東など様々な地方から同じ志を持つ仲間がいると実感できた
- ・介護福祉士を学ぶ大学生と互いに顔を合わせるだけでも、刺激になります。
- ・ダブル受験を考えている人がこんなにいることに驚いた。自分も頑張ろうと思えた。
- ・介護福祉士のその資格に向けた勉強で息が詰まる思いをすることは自分だけじゃないと考えると安心できました。
- ・交流する事自体は良かったが、時間が足りなかった。後、相手が見えなかった。その為話にくかった。
- ・いろいろな考えがわかった
- ・話してくださる方としない方がいて、交流が進まなかった。管理者？の方が時々で良いので間に入ってくださいと よかったのではないかな。
- ・他大学の方と話せる機会なんて滅多にないので、とても良い経験になりました？
- ・初対面で顔も知らない相手と話すのは難易度が高かった。
- ・他の学年の人もいて普段交流がない分いい交流になった
- ・大学だけでなく相手の情報がもう少し分かれば話しやすかったかなと思います